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多摩市キャンパス・マネジメント・アソシエーション設立準備会 

運営支援委託 

第 9回 CMA設立準備会 議事録 
 

1. 委員会概要 

(1) 日時：令和 4年 1月 27日（木）10：10～11：40 

(2) 場所：ココリアホール 

(3) 委員会次第 

 1 開会 

 2 議事 

（１） 事業者提案をふまえた運営計画書（準備会案）の見直しポイント 

（２） 今後のスケジュール 

（３） 運営計画書（事務局案） 

（４） その他 

 3 閉会 

 

【配付資料】  

資料 1 事業者提案をふまえた運営計画書（準備会案）の見直しポイント 

資料 2 設立までのスケジュール 

資料 3 【組織名】運営計画（第 9回準備会版） 

参考資料 1 第 8回多摩市キャンパス・マネジメント・アソシエーション設立準備会議事録 

参考資料 2 事業者説明会議事概要 

参考資料 3 メールマガジン（11-1月号）参考資料 

参考資料 4-1 Zoom講演会資料 

参考資料 4-2 Zoom講演会質疑応答 

 

2. 委員会議事録 

 (1) 事業者提案をふまえた運営計画書（準備会案）の見直しポイント 

事務局 －資料１説明－ 

委員 多摩市が協議会の枠組みの外に位置付けられているが、協議会メンバーではな

いということか。 

事務局 行政が多くなり煩雑になることを加味し、協議会の枠の外には出ているが、直

接的な委員ではなくとも連携していく部署と考えている。組織の体制については、

改めて調整する。 

委員 CMA 部会が出来るのであれば、多摩市も協議会メンバーに入っても良いのでは

ないか。 

事務局 施設の各所管課も含め、改めて調整する。 
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委員 「分科会」は開催回数が多くなると想定される。「委員会」も月 1であり、事務

局の負担が大きいのではないか。 

事務局 分科会は実働メンバー中心なので、大掛かりな集まりではない。活動内容等に

よって、集まるメンバー数や頻度も変わるので適宜調整が必要である。JVとも調

整する。 

 

(2) 今後のスケジュール 

－資料 2説明－ 【意見・質疑無し】 

 

(3) 運営計画書（事務局案） 

事務局 －資料 3説明－ 

1.概要 

委員 「活動目標（目指す姿）」(4頁)で、元々あった「多様な属性・多世代の人たち」

という文言が消えている。ユニバーサルデザインも意識したうえで、公園の多様

な利用者を想定しての記載なので、削除しないで頂きたい。 

事務局 修正する。 

委員 「シビックプライド」と、「帰属意識」の言葉の使い分けが必要。シビックプラ

イドはもっと広い地域を指す。帰属意識との使い分けを検討頂きたい。 

事務局 JV提案の「シビックプライド」の意図を聞きつつ、調整する。 

委員 2頁。「中央図書館再整備」を「中央図書館整備」に変えて頂きたい。 

4頁。「本館」を消して「中央図書館建設」としていただきたい。 

事務局 修正する。 

2.組織 

委員 恵泉女学園は、GLC の管理運営事業者でもあり、利用者でもあるため、位置づ

けについて調整願いたい。 

事務局 現在、委員について調整中であるため、改めて調整する。 

委員 推進会議に誰が報告するのか？事務局となるのか？  

事務局 推進会議への報告は、多摩市（公園緑地課）が行う。 

委員 「多摩市」という標記は漠然としているのではないか。「多摩市」と記載されて

いるが、連絡調整先には部署名が記載されている。「多摩市」と書いてしまうと、

担当課が明確にならないのではないか。 

事務局 CMA部会の設置状況もふまえつつ、検討する。 

委員 協議会の中で、旗振り役はだれが担うのか。市が中心に協議会に入ると市の組

織になってしまうことが懸念されるが、どう考えているのか。 

事務局 会長は公園緑地課として調整していた。改めて、会長・副会長を含め、委員に

ついて調整する。 

委員 設立当初は行政が先導しても良いと思うが、STEP3 の協議会が自主的に回るま

での中間時点で、誰がどのように引っ張っていくのか見えづらい。 

委員 「多摩市」という標記は「多摩市役所」にしてはどうか。 

JV提案では、「会長(2名)、一名は多摩市幹部、一名は協議会メンバーから選出」

等、具体的な提案があるが調整しているのか。 

事務局 多摩市の標記については再検討する。 

JV提案の記載については STEP3の組織に対する提案である。改めて、調整する。 

委員 大学も施設も、ある意味利害関係者であるが、フラットな組織であることが必
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要ではないか。誰が積極的に推進するのかという部分が明確になっていないと難

しい部分もあると感じる。 

事務局 活動を引っ張っていくメンバーを集めるのが理想的である。設立後は、メンバ

ーを増やしながら活動状況に応じて組織改編を行うことを想定している。 

6.その他 

委員 GLCは、自動販売機を設置しない方向である。 

委員 自動販売機については、市の方針としては積極的に設置する方向ではない。現

時点では、「検討中」として頂きたい。 

事務局  承知した。 

今後の作業 

事務局 改めてメールで意見を伺う。組織や規約は、調整・検討する。その他の項目も

JVと調整ながら進める。 

(4) その他（パルテノン多摩プレオープン連動企画について） 

委員 イベントの中止の場合もあるのか？ 

事務局 まん延防止等重点措置なら実施、緊急事態宣言は中止もしくは、延期の予定で

ある。 

委員 プレイベントが予定されている 3月 27日の前日に、大妻さくらフェスティバル

を予定している。コロナの関係で HPでは告知せず、地域福祉委員会にのみに周知

している。状況によっては、日程変更もあり得るが、情報提供する。 

委員 次回は 2月 24日（木）に、第 10回準備会を、たま・まち交流館にて開催する。 

 

 

 


